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順位 質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 答弁者 
質問

方式 

１ 
４番 

菊谷 忠光 

  ４５分 

１．米農家への対策及

び救済支援策につ

いて 

（１）令和４年度の米概算金が、昨年に比べ下落する

と予想される中、将来を悲観し、稲作から離れて

しまう農家が増えるおそれがある。 

町は、この懸念される事態をどのように考え、ま

た、救済支援などの対策について計画はあるか伺

いたい。 

町 長 

一問

一答

方式 

２．コロナ禍における

事業者への支援に

ついて 

（１）新型コロナウイルス感染症まん延により、未だ

に町内の商工業、観光業や飲食業において疲弊し

た状態から脱却の兆しが見えない状態が続いて

いる。 

町は、これらに対し、どのような対策を考えてい

るのか伺いたい。 

町 長 

２ 

２番 

佐藤  薫 

３０分 

１．新型コロナウイル

スワクチン接種事

業について 

（１）新型コロナウイルスワクチン３回目の接種が高

齢者を対象に２月上旬から始まりましたが、現在

の進捗状況等と３月中旬から開始予定の個別接

種の概要について伺います。 

町 長 

一括

質問 

方式 

２．水道事業の運営に

ついて 

（１）水道事業を運営するうえで欠かせない施設であ

る町浄水場は、稼働から４０年を経過していま

す。老朽化が進んでおり、安定的稼働のため定期

的にメンテナンス等必要な措置を講じていると

思いますが、それらに係る維持管理費について伺

います。 

   また、稼働年数を考えると建て替えの必要もあ

ると思いますが、計画はあるのか、併せて伺いま

す。 

町 長 


